

Hombre Nuevo y Mundo Nuevo



CHEVALIER, EN SU TIEMPO...

Su vida:

El amigo y fiel compañero de Julio Chevalier desde tiempos del seminario, el P. Piperón, señala en un escrito sobre él, que desde que se dejó imbuir por la visión de Jesús desde su Corazón, revelación máxima del amor de Dios hacia el mundo, su vida cambió notablemente e inició un proceso que le llevó a ser amable, venciendo su actitud seca y distante de los demás; tierno y compasivo, superando la severidad y extrema austeridad; dispuesto al perdón y a la disculpa siempre. El P. Piperón decía que si alguien quería conseguir algo de Julio tenía que convertirse en su enemigo. Esta experiencia existencial de Chevalier le condujo a pensar que, si el conocimiento del Amor de Dios revelado en el Corazón de Cristo le cambió tanto, lo mismo podía pasar al mundo si conociese el Amor sin límites de Dios. Y se lanzó con su carácter y temperamento renovado por el amor a trabajar por un mundo nuevo: 'Amado sea en todas partes el Sagrado Corazón de Jesús', fue su lema y es nuestro lema congregacional.

Sus palabras:

"Cuando vuestro Corazón esté totalmente formado por el amor de todos los corazones y por su fusión en uno, será el reino de paz en la justicia y la verdad" (Mons. Baudry, citado por Chevalier, S 84).

"Del Corazón del Verbo encarnado, traspasado en el Calvario, veo nacer un mundo nuevo..." (Cfr. S 119). "Jesús es el hombre nuevo. En su Corazón de hombre, Dios se ofrece a sí mismo a los hombres como un modelo a imitar, como un ejemplo a seguir y se presenta a ellos como la fuente de las virtudes" (S 20).

"A Jesús no le basta dar al hombre cierta semejanza con Él. Esto sería suficiente para el honor y la felicidad de los hombres, pero no lo sería para la bondad infinita de Dios. Dios quiere algo más y por amor se da Él mismo a los hombres" (Cfr S 240).

"Cuando Dios quiere una obra, para Él los obstáculos son medios. Se ríe de la sabiduría humana; desconcierta sus previsiones; llama a la vida a lo que, según ella, no debería jamás ver la luz del día; desarrolla y fortifica en la fecundidad lo que ella había condenado a morir" (J. Ch. 1870).



Hombre Nuevo y Mundo Nuevo



CHEVALIER, HOY...

A veces nos preguntamos, viendo nuestra realidad, ¿a dónde vamos a llegar? No podemos negar que el desaliento y desánimo nos alcanzan alguna vez. Conocemos, por la lectura del Génesis, que Dios dejó en manos de los seres humanos la creación total. Y vemos lo que hemos hecho y estamos haciendo con y en ella. Estamos destruyendo nuestro planeta y deshaciendo la humanidad. **El Apocalipsis nos habla de la solución y del triunfo final y al vivir la espiritualidad del corazón descubrimos que lo nuevo ya empezó, está en personas concretas que creen en la fuerza del amor. Dios es amor y al ser creados a su imagen y semejanza en el amor encontramos la fuerza de cambio para un mundo nuevo: «Algo nuevo está surgiendo, ¿no lo veis?» (Is 43,19), dice la Escritura, y nosotros somos los testigos y los instrumentos de esto nuevo.**





ORACIÓN DEL MES

“Te he amado con amor eterno,
me dice Dios.
A mí, a mí en particular.
Dios me ha amado así.
A mí, pecador.
Dios y yo, ¡qué distancia!
El infinito y la nada.
Y a esta nada, Dios la ha amado”.
Os he amado con amor eterno,
nos dice Dios.
A nosotros en particular,
como somos cada uno.
Dios nos ama.
Somos elegidos, amados,
y Dios nos muestra su cercanía,
su ternura, su perdón y nos afirma
que todo lo que hacemos a los demás
se lo hacemos a Él.
Amando cambiamos el mundo.

Amén.

(R 17-18)

